Freitag, 26.04.2013

Spaß auf dem Experimentier-Spielplatz

Förderverein für Kinder und Jugendliche in Weimar lädt für Sonntag zum 8. Kinder- und Jugendtag ein

Dieser Sonntag verspricht in der Mitte Niederwalgerns alles andere als ruhig zu werden. - Aber genau so soll es ja auch im Sinne von Kindern und Jugendlichen an diesem Tag sein.

von Götz Schaub

Niederwalgern. Die Gerätschaften auf dem Lern- und Experimentier-Spielplatz in Niederwalgern sind top in Schuss, die, die über die Wintermonate eingemottet waren, wieder aufgestellt. Darüber hinaus wird es zwischen 11 und 17 Uhr wieder ein großes Programm zum mittlerweile 8. Kinder- und Jugendtag geben.

in Zusammenarbeit mit Wei- Organisation



Der besondere Spielplatz in Niederwalgern ist für die Out-door-Saison hergerichtet. Am Sonntag Foto: Götz Schaub findet dort der Kinder- und Jugendtag statt.

Der Förderverein für Kinder mars Jugendpfleger Marcus Ott Besonders freuen sich die Ver- sonen bereit erklärt haben, etund Jugendliche in Weimar hat und dessen Team wieder die anstalter darüber, dass sich wieübernommen. der viele Vereine und Privatper- zutragen, sagt Hans-Heinrich

was zum gelingen des Tages bei-

Heuser, stellvertretender Vorsitzender des Fördervereins.

An der Ausgestaltung des Programms beteiligen sich die Gruppe der Wasserküken aus Roth, die Tanzbienchen und Tanzsternchen des Vereins Dance & Fun Wenkbach, die Girlie- und Minidancer der SG Niederwalgern/Wenkbach und der Kinderchor Argenstein. Gäste sind dieses Mal die Kindergärten aus Roth und Niederwei-

Des Weiteren sorgen Magier Wulle aus Kehna, Elfriede und Günther mit Kistenstapeln und die Band "Golden Beat" für Spiel, Spaß, Spannung und Stimmung. Und nicht zu vergessen, die benachbarte freiwillige Feuerwehr ist natürlich auch mit von der Partie mit diversen Vorführungen und ihrer Kübelspritze. Für Essen und Trinken, Kaffee und Kuchen ist gesorgt.